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COMUNE DI PRATO

Atto n. 157 del 29/04/2021

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Stanasel in merito 
all'applicazione Kimap relativa alle barriere architettoniche presenti sul 
territorio del comune di Prato

(Risponde Santi Ilaria)

    

Preso atto che

- in data 03.12.2019 si apprende da notizie di stampa (articolo Notizie di 
Prato allegato) che dal suddetto giorno ha preso il via la mappatura dei 
percorsi e delle attività commerciali adatti a chi si trova in sedia a rotelle 
per  arricchire  l'applicazione  Kimap  che  in  sostanza  è  una  sorta  di 
navigatore per aiutare i disabili motori a muoversi nelle città evitando le 
barriere architettoniche;

- i protagonisti della mappatura sono stati gli stessi portatori di handicap. Il 
gruppo ha visto la presenza degli operatori della cooperativa Kepos. 

Si chiede alla S.V.

- un resoconto dei risultati ottenuti da questa mappatura;

- se in seguito ai risultati  ottenuti  da questa mappatura siano nati altri 
progetti relativi al tema delle barriere architettoniche che abbiano visto il 
Comune  di  Prato  quale  uno  dei  protagonisti  e  quali,  nel  caso,  essi 
siano;

- quali  siano  i  benefici  fiscali,  quali  sgravi  e  incentivi,  già  esistenti  o 
eventualmente da mettere in campo da parte del Comune di Prato, per 
tutte le attività commerciali che si siano dimostrate adatte alle persone 
in sedia a rotelle. 
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